

# "倫理的な生き方"の実践、拡大期間!!

## 2023年3月31日まで延長

どなたでも自宅で簡単に倫理的な生き方を始める事ができます。フェイスブックに投稿されている中から簡単に始められる実践例をご紹介します。

### SNIオーガニック菜園部

日時計日記に「近くに畑が出来ました！」と書き続けて一年。なんと、自宅の真ん前に念願の畑が出来ました！夫や息子が地面を深く掘って、孫が瓦礫を拾い出してくれました。みんなに聞きながら畑の土作りから始めました。今日は菜園部仲間とブロッコリーとカリフラワーの苗を植えました。大きくなってねと声かけしています。市内のだ真ん中なので、道ゆく人が珍しそうに見ていきます。これからも何かいろいろ企画していきたいと思います。

木村裕子さん投稿より



### SNI自転車部

【わたしのゆく年くる年】

2022年の振り返り

去年は小豆島に自転車で行く！という夢が叶った年でした。目標を達成することができ、また初心を見つめ直す年でもありました。とても貴重な体験です。

2023年の抱負

今年は気持ちを新たに  
して目の前の課題を感謝して、楽しんで取り組めるようにします！



T・Yさん投稿より



### SNIクラフト倶楽部

ありがとうございます、寒くなり、夫様が寝る時肩が冷えると言うので、使っていない毛布で肩当てを作りました。朝から夕方4時までかかり作りましたが、なんとか気に入って頂けました。まだまだ寒い日が続きますので、皆様もお体大切に。



梶原房江さん投稿より

